



HEARTBREAKER FÖRDERKREIS DER AIDS-HILFE DÜSSELDORF E.V.

Die Hermanns
Norbert Franke
Diemstr. 8
53797 Lohmar

3. Juni 2013

Dankeschön!

Liebe Hermanns,

vielen Dank, dass Ihr am 1. Juni unser Benefiz-Golfturnier „Heart Open“ unterstützt habt.

Die Teilnehmer ließen sich auf der Clubanlage des Golfpark Rittergut Birkhof für den guten Zweck nicht lange bitten. Die Laune war gut und auch das kühle Sommerwetter konnte die Stimmung nicht trüben.

Bei der anschließenden Abendveranstaltung war neben Golf natürlich auch das DFB-Pokalfinale Thema. Und Ihr habt die Gäste zwischen Preisverleihung und Tombola-Ziehung wunderbar unterhalten.

Am Ende des Abends stand fest: fast 10.000 Euro kamen zusammen! Die Erlöse wird Heartbreaker den Projekten „Frauen und ihre Familien“ und „Hilfsfonds“ der AIDS-Hilfe Düsseldorf zur Verfügung stellen.

Wir haben nun unser siebtes Golfturnier veranstaltet und fühlen uns vom erneuten positiven Feedback angespornt, auch im nächsten Jahr wieder ein „Heart Open“ Turnier zu veranstalten.

Wenn Ihr Zeit und Lust habt, schaut doch bei unserem Sommerfest am 15. Juni vorbei. Wir würden uns freuen. Eine Einladung liegt anbei.

Mit herzlichen Grüßen

Yvonne
Yvonne Hochtritt

+ *Helge*

HEARTBREAKER, Förderkreis der AIDS-Hilfe Düsseldorf e.V., Gemeinnütziger Verein

Postfach 10 12 19, 40003 Düsseldorf, Johannes-Weyer-Straße 1, 40225 Düsseldorf, Telefon 0211.77 09 540, Telefax 0211.77 09 545

heartbreaker@duesseldorf.aidshilfe.de, www.heartbreaker-duesseldorf.de

Merck Finck & Co., Düsseldorf, BLZ 30030900, Konto 17 171-000, Sitz und Registergericht: Amtsgericht Düsseldorf VR 7841